

Beispielhaftes Bauen
Schwarzwald-Baar-Kreis
2004 bis 2013

Objekt
Wohnhaus
Großer Katzenrain 18
Donauesschingen-Aasen

Bauherren
Gaby und Andy Uffhausen
Donauesschingen-Aasen

Architektin und Innenarchitektin
Kaiser Architekten
Dagmar Bürk Kaiser
Stuttgart

Realisierung
lehmann_holz_bauten
St. Georgen

Baujahr
2008

Auszeichnung

Ein perfekt geplantes und gebautes Wohnhaus bietet der Familie einen wunderschönen Lebensraum. Hier stimmt einfach alles: Die Topografie des Grundstücks ist sinnvoll genutzt, wenige, aber gute Materialien sind

gewählt, sorgfältig detailliert sowie handwerklich hervorragend ausgeführt und bei allem sind die Kosten optimiert. Das ist beispielhaftes Bauen!



Kurzbeschreibung

Zur Straße im Nord- und Südosten ist der kompakte Holzbau bis auf wenige Öffnungen geschlossen, zum Garten hin nach Südwesten großzügig geöffnet. Der vorgelagerte, überdachte Balkon verbindet auf gesamter Gebäudelänge Innen- und Außenraum, dient als konstruktiver Sonnen-/Wetterschutz der raumho-

hen Verglasung und erweitert den Wohnraum optisch nach draußen. Die Wohnräume orientieren sich zum Garten und bieten Ausblicke Richtung Tal. Bis in den Giebel öffnet sich der Wohnraum und erzeugt so ein großzügiges Raumgefühl bei einer Hausbreite von nur fünf Meter. Eingeschoben in den Wohnraum ist eine kleine Galerie mit Zugang zur

Terrasse über der Garage. Konstruiert ist das Haus in kostenoptimierter Rasterbauweise, teilvorgefertigt in KfW-70 Standard. Die Elementdecken mit freier Spannweite über die gesamte Hausbreite sowie mitttragende, aussteifende Beplankungen ermöglichten eine überaus wirtschaftliche Bauweise mit kurzer Bauzeit.